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クラブハウス内改善項目進捗報告

クラブライフ委員会

昨秋提案申し上げた改善課題につき、進捗を報告致します。従業員各位の努力により、

以下の通り大きく改善が進みました。ご尽力に感謝します。引き続きお取り組みを宜しく

お願い致します。

<Before> <After>

バッグ置き場ゴミ箱 大型化されました。

⇒

⇒
乾燥室 私物が撤去され

ました。スペースを有効

活用したいものです。



<Before> <After>

⇒

バッグ置き場 トレー

ニングマシーンは廃却

されました。

⇒

バッグ置き場 屏風

も撤去されました。

⇒

傷んでた練習場の

マット 新調され

ました。



継続取組の中で、以下の改善検討をお願い致します。

この外、女子トイレ前の犬の餌場の移

設、ロッカー室への通路の整理、カー

ト全車への時計の装備もされました。

傷みの激し

い女子ロッ

カー室の床。

誰も読まない

であろう本が

溢れる、見直

ししたいラウ

ンジの本棚。


